

Perpetúan el golpe de estado en Bolivia



La Paz, 17 ene (RHC) La Cámara de Diputados de la Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia, emitió por unanimidad la Ley Excepcional de Prórroga de Mandato Constitucional de Autoridades Electas, lo cual extiende en el tiempo el gobierno de facto instalado en Bolivia después del 10 de noviembre.

El miércoles pasado, el Tribunal Constitucional Plurinacional dio luz verde para la aprobación de la propuesta, que alarga el mandato de Jeanine Áñez, autoproclamada presidenta interina, y de los senadores y diputados hasta la instalación del nuevo gobierno que resultará de los comicios del 3 de mayo..

Morales renunció a su cargo de presidente, para evitar un derramamiento de sangre, el domingo 10 de ese mes, obligado por altos mando militares y de la policía.

Por su parte, el ex presidente de Bolivia Evo Morales condenó la militarización del país autorizada por el gobierno de facto, por considerar que viola los derechos de la ciudadanía contemplados en la Constitución.

Con la militarización de las ciudades más importantes de #Bolivia rige un estado de sitio de facto que suspendió derechos y garantías constitucionales del pueblo, una prueba más de la dictadura de Áñez

que gobierna el país, escribió el exmandatario en su perfil de Twitter.

De acuerdo con el titular de Defensa, Fernando López, la iniciativa está dirigida a dar “tranquilidad y paz a los bolivianos” mediante operaciones conjuntas con la policía en los nueve departamentos del país andino. Sin embargo medios locales señalan que la medida está dirigida a controlar a los seguidores de Morales y el partido Movimiento al Socialismo (MAS) por las continuas muestras de descontento con las acciones del gobierno presidido por la autoproclamada presidenta Jeanine Áñez.

La disposición la víspera del Ministerio de Defensa de militarizar las calles coincide con la decisión del senado de prorrogar el mandato de Áñez, decisión considerada inconstitucional por sectores importantes de la sociedad boliviana.

Otro señalamiento es la cercanía de la iniciativa con la celebración del Día del Estado Plurinacional el 22 de enero, fecha en que se celebra la consolidación del nacimiento de la Revolución Democrática y Cultural de Bolivia.

Este jueves fue reportada la presencia de los uniformados en varios puntos del país, incluso con tanquetas y helicópteros, empleo de medios considerados excesivos para labores de patrullaje.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212231-perpetuan-el-golpe-de-estado-en-bolivia>



Radio Habana Cuba